



La classe verte en Ariège



Le train jaune

On est arrivé en car à la gare de Mont-Louis vers 9 heures et on a pris le train jaune à 9h35. Le train jaune est bien parce qu'on peut voir beaucoup de beaux paysages. Il sert souvent pour les touristes. D'un côté on voit la montagne et de l'autre on voit le vide. On est arrivé à 11h30 à Villefranche de Conflent.

Aymeric et Alexandre



Villefranche de Conflent

Nous avons visité Villefranche de Conflent le jeudi 8 avril 2004. Nous avons d'abord pris le train jaune et nous sommes arrivés à Villefranche vers 10 heures 30. Nous avons visité la ville puis l'église qui a été construite en marbre rose au XII^{ème} et XIII^{ème} siècle. La ville a aussi été construite en

marbre rose. Elle a deux rues principales (les rues Saint-Jacques et Saint-Jean). Les remparts et le château ont été construits par Vauban.

La visite était bien et très intéressante et nous avons passé une bonne journée !

Domytille et Marine P



Le village de Villefranche de Conflent vu par Domytille

Le fort Libéria

Jeudi 8, on est allé à Villefranche de Conflent visiter le fort Libéria. Ce fort, qui a été construit par Vauban a été habité par des militaires. On a vu la caserne. Quand les soldats tiraient avec leur mousquet ils pouvaient reculer jusqu'à un mètre, mais

Vauban a mis des barrières de sécurité comme ça, ils ne pouvaient pas tomber. A la fin on est passé par le souterrain des mille marches qui en avait en réalité 839 !

Mathieu D et Yohan

Au Fort Libéria

